

Aus dem Rathause. Der Gemeinderat hält in der kommenden Woche am Dienstag den 6. und Freitag den 9. d.M. jedesmal um 5 Uhr nachmittags Sitzungen ab. Auf der Tagesordnung der Freitagsitzung steht die Wahl der drei Vizebürgermeister. Die Gemeinderäte werden zur Teilnahme an dieser Sitzung mit dem Beifügen eingeladen, daß jene Mitglieder, die entweder gar nicht erscheinen oder vor Beendigung der Wahlhandlung sich entfernen ohne ihr Ausbleiben oder ihre Entfernung durch hinreichende Gründe zu entschuldigen, als ihres Amtes verlustig anzusehen sind und in dem Zeitraum von zwei Jahren nicht wiedergewählt werden können. Die Dienstag-Sitzung ist der Erledigung der laufenden Geschäftsstücke gewidmet. Auf der Tagesordnung stehen bis jetzt 16 Geschäftsstücke, darunter: Regulierungsplan für das Gebiet des 13. Bezirkes zwischen der Einsiedelsleigasse und der Tiergartenmauer einerseits, dem Himmelhofe bzw. dem städtischen Versorgungsheim andererseits, Ansuchen der Eskomptegesellschaft um Grundüberlassung anlässlich der Erbauung eines Bankgebäudes auf dem Platze des alten Kriegsministerialgebäudes, fallweise Zuziehung von Delegierten der Frauenorganisationen mit beratender Stimme zu den Sitzungen des Ausschusses für Wohnungsfürsorge, Subvention an die Österreichische Gesellschaft für Gesundheitspflege zur Abhaltung einer Expertise über Wohnungswesen, Bauangelegenheiten, etc. Der Stadtrat tritt Dienstag, Donnerstag und Freitag zu Sitzungen zusammen. Derselbe dürfte im Laufe der nächsten Woche das Statut des noch in diesem Monate zu eröffnenden Kaiser Jubiläumsspitales der Stadt Wien beraten. Mittwoch, den 7. d.M. findet die Einweihung der neuen Doppel-Volksschule 13. Bezirk Märzstraße 178 statt. An den beiden Pflingstagen sind Empfänge im Rathause in Aussicht genommen u. zw. werden Pflingstsonntag halb 8 Uhr abends die Teilnehmer an der Hauptversammlung des deutschen Schulvereines, am Pflingstmontag 11 Uhr vormittags die Teilnehmer an dem 3. Internationalen Werkmeisterkongresse von der Gemeindevertretung begrüßt und bewirtet. Am 5., 7. und 9. Mai werden die Neuwahlen für die Bezirksvertretung Währing durchgeführt. -

Am ersten Donnerstag (8. Mai) wird wie üblich eine Reihe von Auszeichnungen in den Präsidialräumen des Rathauses überreicht werden, u. zw. dem Gemeinderat Angeli das goldene Verdienstkreuz, dem Obmann des Armen-Institutes für den 7. Bezirk Franz Ströbl den kaiserlichen Rat-Titel; dem Bürgerschullehrer I.P. Johann Schandera, dem Oberlehrer I.P. Franz Dorn, der Volksschullehrerin Maria Amalia Hayna, dem

Beamten der Bierbrauerei St. Marx Josef Setzer, dem Magazinschef der Maschinenfabrik Josef Anger & Söhne Edmund Hanke und dem Eisendreher derselben Fabrik Franz Brunner die Ehrenmedaille für 40 jährige treue Dienste, dem Gemeinderat Johann Brenta die doppelt-große goldene Salvator-Medaille, dem Wiedner Männer Chor, dem Schillerverein „Die Glocke“ und dem ev. Pfarrer und a.o. Professor an der evangelisch-theologischen Fakultät Dr. Paul v. Zimmermann die große goldene Salvator-Medaille, dem Armenrat des 6. Bezirkes Wenzel Prochaska und dem Orchesterverein Ottakring die goldene Salvator-Medaille, den Armenräten Franz Fuchsthaler, Anton Gaurig (10. Bezirk), Karl Haban (13. Bezirk) und dem Ortschulrat Anton Zidek (10. Bezirk) das Diplom für eine mehr als 10 jährige verdienstvolle Wirksamkeit, dem Mitglied der freiwilligen Feuerwehr Grinzing Michael Rathauscher ein Ehrengeschenk in Anerkennung einer mehr als 20 jährigen Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwesens.

Der Leuchtturm auf dem Schwarzenbergplatz wird am Sonntag, den 4. d.M. um 9 Uhr abends zum ersten Male heuer in Betrieb gesetzt.

Sängerfahrt des Wiener Sängerbundes. Für die Sängerkunft, welche dieser angesehenen und beliebten Männer-Gesangsverein zu Pflingsten d.J. nach dem reizenden Marktflecken Weyer an der Enns (Oberösterreich) veranstaltet, gibt sich reges Interesse kund. Die Gemeindevertretung, die Liedertafel Weyer (Vorstand Advokat Dr. Schneider) und die dortigen Vereine treffen alle Vorbereitungen zu einem herzlichen Empfange der Wiener Sänger und das große Wohltätigkeits-Konzert, welches der Bund am Pflingstsonntag im Hotel „Post“ in Weyer veranstaltet wird ohne Zweifel stark besucht sein. Unter der Leitung des Ehren-Chormeisters Lafite und des Vereinschormeisters Obermayer wird der Bund Chöre von Schubert, Brahms, Wagner, Schmid, E. F. F. Fiber, Grieg, Stucker, Muchsel und Lafite zum Vortrage bringen. Der bekannte Violinvirtuose F. Charles Ryll, die Konzertsängerin Fr. Käthe Krischker und Komponist Rudolf Muchsel (Klavier) haben ihre Mitwirkung zugesagt. Anschließend an die Liedertafel findet ein Sängerkommers statt. Der Pflingstmontag ist Spaziergängen in die herrliche alpine Umgebung Weyers gewidmet, namentlich die prächtigen Ausblicke auf die Ennstaler Berge werden die Teilnehmer an der Fahrt hoch entzücken. - Die Fahrt von Wien (Westbahnhof) Pflingstsonntag den 11. d.M. 7 Uhr 25 Minuten früh in Sonder-Waggons, im Hinblick auf den zu Pflingsten zu erwartenden Andrang wollen sich die Fahrtteilnehmer längstens um 7 Uhr 15 Minuten auf dem Bahnhof versammeln. Die Teilnehmerkarte (Fahrpreis hin und

zurück und zwei Mittag-Essen) kostet 15 K. Anmeldungen wollen ehestens gerichtet werden an den Bundes-Vorstand Magistratsrat Karl Hanisch 1. Bezirk Doblhoffgasse 6 (von 8 bis 2 Uhr) oder an den Reisemarschall des Bundes Kaufmann Micheluzzi 1. Bezirk Böknerstraße 6. Die Sängerkunft findet bei jedem Wetter statt.

Dem Wiener Damen-Schwimmklub „Freya“ wurde nach einem Berichte des StR. Oppenberger vom Stadtrate die Bewilligung zur Veranstaltung schwimmsportlicher Übungen im städtischen Strandbade „Gänsehäufel“ erteilt.

Subvention und Ehrenpreis. Der Stadtrat hat über Antrag des StR. Dr. Haas der Österreichischen Gesellschaft für Gesundheitspflege zur Abhaltung einer Expertise über Wohnungswesen eine Subvention von 2000 K und nach einem Berichte des VB. Hierhammer für die Fernfahrt „Rund um Wien“ für den Gau 34 des deutschen Radfahrerbundes einen Ehrenpreis von 200 K bewilligt.

Deutscher Schulverein. Nach einem Berichte des StR. Kleiner hat der Stadtrat dem deutschen Schulverein die Abhaltung eines Frühschoppens im Schloßhotel und Kaffee-restaurant Cobenzl bewilligt.

Gemeindevermittlungsbüro. Die Gemeindevermittlungsbüros Mariahilf, Neubau und Alsergrund halten im Mai d.J. am 7., 14., 21 und 28., das Gemeindevermittlungsbüro Meidling am 9., 16., 23. und 30. und das Gemeindevermittlungsbüro Währing am 6., 13., 20. und 27. Verhandlungen ab.

Bezirksvertretungssitzungen. Die Bezirksvertretung Neubau hält am 8. d.M. um 5 Uhr nachmittags, die Bezirksvertretung Josefstadt am 7. d.M. um 4 Uhr nachmittags die diesmonatliche Sitzung ab.

Städtische Auskunft für die Vermietung von Sommerwohnungen. In der städtischen Auskunft für die Vermietung von Sommerwohnungen in Niederösterreich wurden im Monate April l.J. insgesamt 910 Wohnungen neu angemeldet und 442 Wohnungen vermietet. Seit Eröffnung der Auskunft im laufenden Jahre sind 4436 Wohnungsanmeldungen und 634 Wohnungsvermietungen zu verzeichnen. Die Auskunft erfreut sich eines sehr lebhaften Zuspruches des Publikums; dortselbst werden unentgeltlich Wohnungsanmeldungen entgegengenommen sowie Auskünfte an Wohnungssuchende erteilt.

Ernennung. Der Stadtrat hat nach einem Berichte des StR. Schreiner die Hilfsbeamtin der städtischen Straßenbahnen Marie Fuchs zur definitiven Beamtin ernannt.